

Dachsberg 2025 – Wir waren wieder dabei!

Auch in diesem Jahr ging es für uns wieder auf den Dachsberg – ein Tag voller Teamgeist, Wettkampf und unvergesslicher Erlebnisse.

Mit Sack und Pack machten wir uns früh morgens auf den Weg und waren gegen halb neun an der Halle. Nach einem Hin und Her sortierten wir uns und gingen schließlich getrennte Wege: Während die Leichtathleten direkt auf den Dachsberg gingen – das Wetter war regnerisch und alles andere als angenehm –, blieben wir anderen in der Halle und begannen mit dem Aufwärmen. Der Zeitplan geriet zwar wie so oft ein wenig durcheinander, aber davon ließen wir uns nicht beirren. Wir wollten zeigen, was wir können!

Der Wettkampf startete, und wir begannen mit dem ersten Gerät. Und man glaubt es kaum: Noch bevor wir zum zweiten Gerät wechselten, waren unsere Leichtathleten schon wieder zurück. So konnten wir den Rest des Wettkampfs gemeinsam und im Teamgeist turnen. Nach dem letzten Durchgang waren alle erleichtert – froh, dass es vorbei war, aber auch stolz auf das, was wir gemeinsam geschafft hatten.



Anschließend ging es für uns alle auf den Dachsberg, wo wir uns erst einmal eine wohlverdiente Stärkung gönnen - hungrig und erschöpft, aber zufrieden. Frisch gestärkt ging es weiter mit dem Staffellauf - und hier holte sich der TV Hausen den ersten Platz! Der Stolz auf unsere Leistung war riesig.

Wie jedes Jahr folgte der beliebte Wälderwettkampf. Drei der Aufgaben waren altbekannt: Hölzer zu einem Tipi aufstellen, einen Baumstamm durchsägen und das traditionelle Wett-Nageln. Die vierte Aufgabe ist jedes Jahr eine Überraschung - und diesmal war sie besonders lustig: In eine Plane steigen und sich darin wie ein Autoreifen fortbewegen! Da das Gras vom Regen ziemlich rutschig war, kam es durchaus vor, dass die eine oder andere kurz den Boden umarmte. Aber auch hier: Erster Platz für den TV Hausen!

Zum Abschluss des Tages fand die Siegerehrung statt - begleitet von einem plötzlichen Platzregen und Gewitter. Zum Glück fuhren unsere Fahrer die Autos fast bis ans Zelt, trotzdem wurden wir alle ziemlich nass. Aber das konnte unsere Freude und unseren Stolz über diesen gelungenen Tag nicht trüben.

TV Hausen kommt wieder - das ist sicher!

Ein großes Dankeschön geht an Denise und Ute, die jedes Jahr aufs Neue bereit sind, mit uns Hühnern - und natürlich unserem Hahn - auf den Dachsberg zu gehen. Danke auch an unsere mentale Unterstützung Janika, sowie an unser Maskottchen Annalena, das bald Verstärkung bekommt. Ein herzliches Dankeschön an alle Eltern, die den Weg mitgehen und ihre Zeit investieren, um uns zu begleiten.

Gruß Denise